

# Public Relations

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Tokoh Agama di Desa Sukamaju, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLICRELATIONS.ID](http://SUKABUMI.PUBLICRELATIONS.ID)

Jan 20, 2025 - 08:18



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Tokoh Agama di Desa Sukamaju, Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Nyalindung, Sukabumi – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mengantisipasi potensi bencana alam di musim hujan, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Aipda Sudiro, melaksanakan kegiatan

sambang ke salah satu tokoh agama setempat, Bapak M. Daman, di Kampung Nangela, RT 02/02, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengungkapkan pentingnya peran tokoh agama dalam mendukung terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif.

“Melalui kegiatan sambang ini, kami mengajak tokoh masyarakat dan tokoh agama untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. Terutama dengan meningkatkan kegiatan siskamling guna mencegah gangguan kamtibmas dan aksi kriminalitas,” ujar Kapolsek.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Sudiro juga menyampaikan beberapa imbauan kepada masyarakat melalui tokoh agama, di antaranya:

1. Mengajak masyarakat untuk aktif menjaga keamanan lingkungan dengan menghidupkan kembali giat siskamling.
2. Segera melaporkan kepada pihak kepolisian atau Babinsa jika terjadi aksi kriminalitas, bencana alam, atau kejadian yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas.
3. Mensosialisasikan pelaksanaan Festival Seni Pencak Silat Kapolres Sukabumi Cup 1 yang akan digelar pada 31 Januari hingga 2 Februari 2025.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat sekaligus meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman.

“Kami akan terus melaksanakan sambang dan dialog dengan masyarakat untuk memastikan kamtibmas tetap terjaga, terutama di musim penghujan yang berpotensi menimbulkan bencana alam,” tambah AKP Joko.

Dengan dukungan aktif dari masyarakat, Polsek Nyalindung optimistis keamanan dan ketertiban di wilayahnya dapat terus terjaga dengan baik.